

Communiqué de presse du 1er mai 2021 : Le SNPDEN-UNSA dénonce et condamne avec force les actes odieux commis la nuit dernière au collège Gérard Philippe de Chauvigny dans la Vienne



Le SNPDEN-UNSA dénonce et condamne les actes odieux commis la nuit dernière au collège Gérard Philippe de Chauvigny dans la Vienne. Des croix gammées et des références islamiques ont été taguées sur les murs de l'établissement ainsi que des menaces de mort et insultes à l'encontre du principal de l'établissement et secrétaire départemental de notre organisation.

Le SNPDEN-UNSA apporte son soutien solidaire à notre collègue, ainsi qu'à toute la communauté du collège et remercie les autorités académiques qui lui ont prodigué très rapidement accompagnement et appui. Il témoigne également de sa reconnaissance à toutes celles et ceux qui ont dénoncé ces faits ignobles et soutenu notre collègue dans cette épreuve.

Le SNPDEN-UNSA demande que tous les moyens soient engagés pour identifier, poursuivre et condamner les auteurs de ces actes dont le caractère ignominieux ne peut que susciter indignation et révolte. En fonction des suites judiciaires à venir, il engagera les procédures nécessaires pour se porter partie civile aux côtés de notre collègue et lui assurer le soutien collectif de toute notre profession.

Le SNPDEN-UNSA dénonce ces actes qui symbolisent une nouvelle fois des attaques menées contre l'ensemble des valeurs de notre République et prouvent combien la lutte doit se poursuivre, en particulier dans le cadre éducatif, pour imposer les notions de respect, de fraternité, de solidarité et de laïcité.

Philippe VINCENT, secrétaire général du SNPDEN

**Contact presse : Isabelle GUILLAUMET - isabelle.guillaumet@snpden.net
0673009503**